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Entretien façade acrylique ou laqué brillant
Maintenance for acrylic or gloss lacquered front
Instructions de nettoyage
Cleaning instructions

Références / References

KP

Produit / Product

Mousse ronde / 
Round sponge

Chiffon en microfibres / 
Microfibre cloth
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Secouer fortement le produit avant utilisation. / 
Shake the product well before use.

Donne vie à la couleur et parfaite brillance. Il permet d’obtenir une surface aussi lisse que du verre. Protège 
les surfaces pendant plusieurs mois contre les agressions du soleil, des produits d’entretien, des poussières 
grasses.  / Provides vivid colour and perfect shine, and allows you to obtain a surface as smooth as glass. 
Protects surfaces for several months against damage from the sun, from cleaning products, and from grease 
and dust.

Produit durcisseur pour portes revêtues d’acrylique très haute brillance, à appliquer immédiatement après 
avoir retiré le film de protection des façades. Le produit durcisseur apportera toute sa résistance au matériau 
de façade, limitant le risque de rayures. /As a hardening product for doors coated with high-shine acrylic, to 
be applied immediately after removing the protective film from the fronts. The hardening product makes front 
materials much more resistant, limiting the risk of scratches.

Produit d’entretien pour portes laquées brillantes et pour portes revêtues d’acrylique très haute brillance.Le 
produit estompera les micro rayures apparues dans le temps et redonnera à la surface un touché totalement 
doux. / As a maintenance product for gloss lacquered doors, and for doors coated with high-shine acrylic. 
The product will remove micro-scratches which appear over time, and make the surface totally smooth once 
again.

Ne laissez pas le produit à la portée des enfants. Aérez bien la pièce 
pendant l’utilisation du produit. / Keep the product out of the reach 
of children. Properly ventilate the room while using the product.

2 Les qualités du produit / Product abilities

1 Les utilisations possibles / Possible uses

3 Les consignes d’utilisation / Operating instructions

Dès que le produit est sec (environ 20 minutes), éliminer vigoureusement les résidus blanchâtres à l’aide 
du chiffon en microfibres fourni, en effectuant des mouvements circulaires. Ainsi la surface prendra sa 
qualité très haute brillance.Cette opération de polissage pourra être réalisée à nouveau au bout d’un an 
environ dans le cadre de l’entretien de vos façades, afin de leur redonner parfaite brillance et douceur 
au toucher. / As soon as the product is dry (around 20 minutes), vigorously remove white residues using 
the microfibre cloth supplied, making circular movements. This wil lgive the surface its highshine finish. This 
polishing operation may be performed once again after around one year, as part of the maintenance of 
your fronts, inorder to give them back their perfect shine and smooth touch.

Appliquer avec la mousse ronde fournie avec le produit. Attention à bien doser le produit : 
250  ml sont suffisants pour une surface de 25 à 30  m².  / Apply with the round sponge 
supplied with the product. Caution, use the correct product dose: 250 ml is sufficient for a 
surface area of 25 to 30 m².

1

2

3

Le produit est sans danger écologique et inoffensif pour l’utilisateur. / 
The product is environmentally friendly and is not harmful to the user.


